

# 八峰コミスク通信

大型連休も終わり、新緑の美しい季節を迎えました。八峰町の小・中学校では、地域の方々と連携した活動がスタートしています。

## 地域と学校の連携・協働 地域の皆さんと学習した各校の活動を紹介します

### 八森小学校

#### おはなしの会かもめ読み聞かせ(四月二十三日)

「おはなしの会かもめ」の皆さんによる、今年度最初の読み聞かせが行われました。各教室に会員の方が一人ずつ出向き、子どもたちに絵本や紙芝居の読み聞かせをしました。



入学してから、初めての読み聞かせを体験した一年生は、三つのお話を聞いた後、「とても楽しかった。」「もつとお話を聞きたい。」「と感想を述べていました。」「他の学年の児童も、熱心に聞き入っていました。」「お昼休みの二十分ほどの時間ですが、たくさん子どもたちがこの時間を楽しみにしています。」

### 交通安全教室(四月二十四日)

能代警察署と八森駐在所から、三名の方が来校し、講師を務めてくださいました。

令和6年度  
第2号  
R6/5/13  
CSレター  
三浦

一、二年生は、校舎前で「と(ま)れ、ま(つて)、と(びださない)」のキーワードを教えてもらい、安全な横断歩道の歩き方を確認し、学校入り口の横断歩道で実際に道路の横断を体験しました。



### 峰浜小学校

#### ランドセルカバー贈呈式・交通安全教室(四月二十六日)

三年生から六年生は、体育館で、自転車の安全な乗り方やルールなどについてのお話を聞きました。自転車運転のシミュレーション画面を見ながら、事故が起こりそうな場面を想定したり、場面を振り返ったりしながら、自転車の安全な乗り方について学習しました。

一年生へのランドセルカバー贈呈式には、埴川地区交通安全協会の嶋田さん、峰浜駐在所の竹内さん、JA秋田やまもとの山内さんが来校しました。嶋田さんから、「皆さんは峰浜地区の宝ものです。交通事故にあわないようにしましょう。」とあいさつがあった後、九名の一年生に、交通安全のランドセルカバーが贈呈されました。



三年生以上の児童は、体育館で交通安全教室を行いました。大型連休前に、自転車での事故を防ぐため、〇×クイズで自転車のルールやヘルメット着用

を確認しました。また、DVDで事故が起こりやすい場面の映像を見ながら、自転車の事故防止について確認しました。

一、二年生は、学校周辺を実際に歩いて、安全な道路の歩き方や、横断歩道の渡り方を体験しました。

### 八峰中学校

#### 春のジオトレッキング(五月二日・三日・九日)

一日は、三年生が母谷山で、二日は、二年生が薬師山で、九日は、一年生が高峰山でトレッキングを行いました。

ジオパークガイドの皆さんが各学年のトレッキングに参加し、グループごとにガイドをしてくださいました。三つの山とも八峰町内の身近な山ですが、登る機会の少ない中学生にとっては、ふるさとの自然を学ぶことができる貴重な機会になりました。

ガイドの皆さんから、周辺の樹木や草花についてや、地形や山の成り立ちについて教えてもらったり、山頂から自分たちの住んでいる地域や日本の雄大な景色を楽しんだりして、トレッキングを終えた生徒は、達成感のある表情を見せていました。

一年生は、高峰山山頂の薬師神社で、地域の嶋田さんから、神社の歴史や地域の人たちとの関わりについて、貴重なお話を聞くことができました。

